

Medieninformation vom 18. September 2014

Ein Vierteljahrhundert im Dienst der Kirche

Am Sonntag, 21. September 2014, feiert der Wülflinger Pfarrer Dr. Willy Mayunda sein 25-Jahr-Jubiläum als katholischer Priester. Alle Gottesdienstbesucherinnen und -besucher sind zum Apéro vor der Kirche St. Laurentius eingeladen.

Vor zehn Jahren hat Pfarrer Dr. Willy Mayunda mit seiner Gemeinde den ersten Gottesdienst in der Wülflinger Pfarrei St. Laurentius gefeiert. Am Sonntag, 21. September 2014, begeht der ursprünglich aus dem Kongo stammende Geistliche mit einem festlichen Gottesdienst sein 25-Jahr-Jubiläum als katholischer Priester. Gleichzeitig feiert er sein zehnjähriges Wirken in St. Laurentius.

Während der 25 Jahre als Priester stand für Dr. Willy Mayunda immer der Mensch im Mittelpunkt: «Mir liegen Liturgie und Diakonie sehr am Herzen und beide gehören zusammen. Die Liturgie beginnt nicht in der Kirche und endet auch nicht dort. Sie beginnt dort, wo ich Menschen begegne, die weinen oder trauern; wo ich mit anderen Freude teilen kann; da finde ich das, was ich zu Gott trage in der Liturgie.»

Der öffentliche **Jubiläumsgottesdienst** findet statt am

21. September 2014 um 10.00 Uhr

in der Kirche St. Laurentius an der Wülflingerstrasse 181. Zum anschliessenden Apéro sind alle Gottesdienstbesucherinnen und -besucher eingeladen.

Für weitere Informationen:
Claudia Sedioli / Verantwortliche Kommunikation
claudia.sedioli@kath-winterthur.ch / Tel. 052 224 03 85